



## BIA : Visite de l'aéroport de Brie Champniers.

publié le 22/03/2024

La sortie scolaire à l'aéroport de Brie Champniers avec les élèves de la section aéronautique du collège Anatole France a été une expérience incroyablement positive et enrichissante pour tous les participants.

Nous avons commencé notre visite en explorant l'aéroclub, où les élèves ont pu découvrir les différentes activités et programmes proposés pour les passionnés d'aviation. Les instructeurs ont gentiment pris le temps de répondre à toutes nos questions et de nous faire une visite guidée des installations. Les élèves ont été impressionnés par la variété d'avions présents sur place et ont pu se mettre aux commandes de l'avion pour comprendre son fonctionnement.

Nous avons ensuite visité les ateliers Airbus, puis la tour de contrôle. Les élèves ont pu voir comment les AFIS travaillent et ont appris comment ils assurent la sécurité des avions dans les airs.

Dans l'ensemble, la sortie à l'aéroport de Brie Champniers a été une expérience extrêmement positive pour les élèves de la section aéronautique du collège Anatole France. Ils ont appris beaucoup de choses sur le monde de l'aviation et ont pu rencontrer des professionnels passionnés et compétents.



